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Prefeito eleito Felipe Uchôa 
visita mãe de família e 
convida para receber a 
chave da prefeitura

Deputado 
Sérgio Aguiar 
se lança a 
Presidência 
da Assembleia 
Legislativa e 
ganha apoio

Vanaldo Moura viabiliza 
junto ao deputado Carlos 
Felipe R$ 150.000,00 para 
saúde de Novo Oriente

UMIRIM

Escola que 
leva o nome 
da professora 
Maria 
Salveni é 
inaugurada em 
Quiterianópolis
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• Cirurgia do olho e das palpebras 
• Microcirurgia da catarata com implante 

de linha dobrável 
• Aplicação da Yag-laser

• Campimetria Computadorizada 
• Ecobiometria • Mapeamento de retina
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Escola que leva o nome da professora Maria 
Salveni é inaugurada em Quiterianópolis

Iniciando o mês de 
novembro, o pre-
feito de Quiterianó-

polis Dr. Barreto entre-
gou mais uma escola 
de educação infantil e 
fundamental na sede do 
município. 

O prefeito acompa-
nhado da equipe da se-
cretaria de Educação, 
família da homenagea-
da, vereadores e demais 
autoridades, inaugurou 
na terça-feira, 01/11, 
a Escola de Educação 
Infantil e Fundamental 
(EEIF) Maria Salveni de 
Souza Moreno. 

Dr. Barreto ressal-
tou a importância das 
parcerias que ajudam a 
construir a cidade, des-
tacando o apoio que tem 
recebido do Deputado 
Federal Genecias Noro-
nha e da Deputada Esta-

O 
prefeito de Quite-
rianópolis, Dr. Bar-
reto, assinou dia 

27 de outubro, dois Pla-
nos de Trabalho para cal-
çamento nas localidades 
Angical, Baixio, Besou-
ro e Sede do Município. 
Foi durante um encontro 
com o gerente executi-
vo da Caixa Econômica 
Federal de Juazeiro do 
Norte, André Ricardo 
Mendes.

O prefeito agradeceu 
ao deputado federal Ge-
necias Noronha que foi o 
articulador e que através 
de emenda parlamen-
tar sua conquistou esses 
recursos, vindo a pro-
porcionar tamanha ação 
para com o município de 
Quiterianópolis.

Dr. Barreto assina projeto superior a R$ 1,4 
milhão para calçamentos viabilizados pelo 
Deputado Genecias

Os planos de trabalho 
somam investimento to-
tal superior a R$ 1,4 mi-
lhão. Com esta ação, será 
realizado o sonho antigo 
de pessoas que esperam 
ver sua rua pavimenta-
da. É o caso dos morado-
res do Bairro Vila Nova, 
na Vila Baixio, que agora 
serão contemplados com 
esse investimento.

“Estamos investindo 
na melhoria da infraes-
trutura da Sede e de nos-
sas principais vilas. Ruas 
calçadas melhoram o 
trânsito de pessoas e de 
veículos. Além disso, o 
calçamento deixa as ruas 
mais bonitas e resolvem 
o problema da poeira e 
da lama”, destacou Dr. 
Barreto.

dual Aderlânia Noronha, 
que são grandes parcei-
ros no desenvolvimento 
de Quiterianópolis.

“Mesmo no momento 
de crise não vamos nos 
queixar, vamos agrade-
cer as parcerias. Temos 
que olhar as coisas posi-
tivas que estão aconte-
cendo e não aparecem 
para que a gente tenha 
vontade e ânimo de con-
tinuar trabalhando pelas 
crianças e pela nossa ci-
dade. E isso se faz com 
a participação de nossos 
representantes e da po-
pulação”, disse o prefei-
to Dr. Barreto. 

Emocionada, a dire-
tora e irmã da homena-
geada, Marta Aurora de 
Souza Moreno, também 
falou de como sua irmã 
era cativante e se orgu-
lhava de ser professora. 

“Esta escola foi criada 
graças à mobilização de 
nosso gestor e com a in-
dicação dos vereadores, 
leva o nome de minha 
irmã, que sempre foi 
ativa em sua profissão 
como professora”, afir-
mou. Marta ainda des-
tacou o esforço muni-
cipal para atender uma 
demanda antes reprimi-
da na região. 

Segundo o prefeito 
Dr. Barreto, até o final 
do ano mais duas es-
colas serão entregues 
no município. “Agora 
mais crianças de Qui-
terianópolis receberão 
atenção, carinho e edu-

cação. Destacando que 
a permanência dos alu-
nos é de fundamental 
importância, com isso 
contamos com o apoio 
dos pais que incentivem 
seus filhos a estudarem, 
que nossa parte esta-
mos sempre viabilizan-
do perante a educação 
de nosso município”, 
observou. 

Fez uso da palavra o 
presidente do legisla-
tivo, vereador Antonio 
Neto (autor do proje-
to que homenageou a 
professora Maria Salve-
ni com o nome da es-
cola) e do ex-prefeito 
Pedrosinha.



FOLHA DO SERTÃO
Cearense 3

por Ulisses Lima
www.twitter.com/ulisses_lima55

Editorial

# Saúde NOVEMBRO 2016 | ANO  VIII |  EDIÇÃO Nº 93
 SITE:  www.folhadosertaoce.com.br  
 EMAIL: folhadosertao@hotmail.com 

site: www.folhadosertaocearense.com.br
e-mail: folhadosertao@hotmail.com / ulisses_Lima55@hotmail.com 

fone: (88) 99911-7997 / (88) 98875-2019
end: Rua José Leorne Leitão, 349B, centro, Boa Viagem - CE

DO SERTÃO AO LITORAL, INFORMAÇÃO COM CREDIBILIDADE

Sertão Notícias CNPJ Rua:   18.172.206/0001-64  Leorne Leitão, 349 - Centro - Boa | |

Viagem - Ceará (88) 3427.1838   Ulisses Lima (88) 99911.7997  | |Direção Geral:

Coordenação: George Noronha (Jurídica), Damião Serafim (Parambu) e Assis Lima 

(Agricultura/Esporte)  Jornal Folha do Sertão   |  | Projeto Gráfico: Fotos Boa Viagem:

Antenor  Cildo Cerza  (85) 98828.8670 - e-mail: | Design Gráfico/Diagramação:

cildocerza@hotmail.com  Cildo Cerza Gráfica  | | Tratamento de Imagem:  Impressão: 

Encaixe: (85) 3252.2431  E-mail: atendimento@graficaencaixe.com.br E-|  | Contatos: 

mail: folhadosertao@hotmail.com  blog: www.folhadosertãocearense.blogspot.com | | 

Site:  www.folhadosertaoce.com.br 23.000| Tiragem: 

ANUNCIE 
Fone: (88)9 9911.7997

Juventude desiludida

Quem se interessa por política neste país? Os 
jovens, seguramente, não – como sondagem 
que um instituto de pesquisas fez recente-
mente. Dos 305 jovens entre 16 e 24 anos 

entrevistados, mais da metade deles obteve o título 
de eleitor já aos 16 anos – idade mínima prevista na 
legislação para ter direito a votar –, fato que, em tese, 
demonstraria o interesse da juventude em participar 
do processo político-eleitoral. Entretanto, contrarian-
do a tese, a mesma pesquisa informa que 53% desses 
jovens eleitores dizem não devotar o mínimo interesse 
pela política.

O resultado da pesquisa não espanta, principalmen-
te quando comparado a outras que indicam estarem os 
políticos e suas instituições, como o Congresso, entre 
os mais desacreditados pela população. É o que dizem 
quase todas as sondagens que buscam medir o grau de 
respeito e acatamento dos brasileiros diante das ins-
tituições. Ou seja, o desinteresse pela política, pelos 
políticos e, consequentemente, pelas eleições afeta 
universo muito mais amplo que o representado pela 
faixa mais jovem da população.

Mas tão importante quanto medir a quantidade dos 
desinteressados é conhecer as causas de tal alienação 
– algo, porém, que dispensa a formalidade das pergun-
tas a que costumam ser submetidos os entrevistados 
dos institutos de pesquisa. Basta-nos constatar que, 
de modo geral (claro, há exceções que não devem ser 
esquecidas), nossos políticos e a política merecem o 
descaso que se lhes devota. A crônica diária, registrada 
nos meios de comunicação, é suficiente para demons-
trar que eles não representam os anseios da sociedade 
por honestidade, competência, compromisso com o in-
teresse público, respeito à legalidade e à moralidade 
que deles se espera, poucos fogem a essa regra.

Entretanto, é preocupante o fato de que o mesmo 
mal da descrença generalizada também atinja a juven-
tude – exatamente aquela camada da população sobre 
a qual deveríamos depositar nossa esperança de um 
futuro melhor que este nosso decepcionante presen-
te, na medida em que vemos se distanciar da prática 
política a melhor das virtudes próprias da juventude 
– o idealismo. O que, infelizmente, abre espaço para a 
permanência dos atuais aproveitadores e para o surgi-
mento de outros igualmente desprovidos das qualida-
des básicas e enobrecedoras da atuação política.

Há de se destacar que é a partir da juventude que 
surgem os grandes líderes, condutores e representantes 
de correntes de pensamento, de lutadores por grandes 
causas, nascidas no mais das vezes no meio estudantil. 
A história é testemunha dessa verdade. Grandes causas 
pelas quais todos devemos lutar não faltam, mas há 
uma de modo especial a merecer a mais ativa partici-
pação da juventude: a de se empenhar pela melhoria 
da educação – “hábitat”, digamos, natural dos jovens. 
O que vemos, porém, é que sua energia se desperdiça 
em invasões e badernas que em nada contribuem para 
o objetivo essencial.

Ao que parece, a universidade, além de não cum-
prir em medida adequada suas missões de ensinar, pes-
quisar e se inserir na sociedade, também não tem con-
seguido oferecer ambiente propício ao debate político 
no seu sentido mais amplo, com consequente incentivo 
à formação de jovens conscientes de suas responsabili-
dades com o futuro e devotados à participação. 

Como manter seus 
olhos saudáveis

Nossos olhos são a ja-
nela para um mundo 
de antes. Eles nos 

permitem apreciar o sorri-
so de uma criança, o fas-
cinante mundo das artes e 
as belezas indescritíveis do 
nosso planeta. Quando se 
trata de tamanho, confia-
bilidade, desempenho ópti-
co, adaptação às mudanças  
de luminosidade, consumo 
de energia e sustentabili-
dade,  nossos olhos ofus-
cam até mesmo a melhor 
das máquinas fotográficas. 
Portanto, é praticamente 
desnecessário dizer que 
devemos cuidar muito de 
nossos olhos. Abaixo você 
encontra um resumo do que 
fazer e não fazer:

Checkups preventivos
Desde nosso nascimen-

to, os olhos deveriam rece-
ber uma atenção especial. 
Particularmente, nos casos 
de crianças prematuras e 
daquelas cujos irmãos so-
frem de estrabismo e ame-
tropia. Toda a criança deve 
ser examinada por um of-
talmologista entre 6 e 12 
meses de idade, bem como 
entre os 30 e 42 meses. As 
crianças que são obrigadas 
a usar óculos desde muito 
cedo devem  fazer exames 
regularmente.

Motoristas que ficam 
muito tempo na estrada 

Devem fazer  exames 
anuais para manterum con-
trole da acuidade visual, 
campo de visão, visão colo-
rida, bem como a sensibili-
dade à luz intensa.

Para a maioria das pes-
soas, é importante fazer 
exames regulares, a partir 
dos 40 anos, para verificar 
a presença de glaucoma; 
para pacientes de alto ris-
co,  é importante iniciar o 
controle antes, a partir dos 
20 anos. Os exames devem 
ser realizados, preferencial-
mente, a cada dois anos. A 
partir dos 55 anos, a mácula 
deve ser examinada regular-

É preciso proteger e cuidar do nosso órgão 
sensorial mais importante . Há muito o que levar 
em consideração a esse respeito.

mente, de preferência uma 
vez por ano, para garantir 
um diagnóstico precoce de 
qualquer degeneração ma-
cular relacionada à idade. 
Fumantes ou pessoas que 
passam muito tempo sob o 
sol correm maior risco.

Proteção contra 
raios UV

Qualquer pessoa que 
passa muito tempo sob o 
sol sem proteção adequada 
corre o risco de sofrer quei-
maduras, disso todo mun-
do sabe. Há uma coisa que 
muitas pessoas não sabem, 
no entanto: a córnea tam-
bém pode sofrer queima-
duras, causando a chama-
da “cegueira de neve” ou 
“queimadura de flash”. Se 
isso ocorrer, as terminações 
nervosas da córnea ficam 
expostas.

Os sintomas incluem 
dor intensa, extrema sen-
sibilidade à luz e ardor nos 
olhos, que ficam vermelhos 
e lacrimejantes. Em alguns 
casos, pode até levar à 
deficiência visual. A longo 
prazo, a exposição aos raios 
UV pode levar ao espessa-
mento da conjuntiva e à 
catarata, assim como a um 
aumento do risco da dege-
neração macular. 

Por isso, é importante 
usar óculos que filtrem a 
luz UV corretamente. Os 
óculos de sol devem ter um 
mínimo de proteção UVA/
UVB de UV 400. Isso ga-
rante o bloqueio  dos raios 
nocivos da luz na faixa ul-
travioleta. Dica: óculos de 
lentes grandes são melho-
res do que os menores. Os 
pequenos permitem que a 
luz entre por cima e pelos 
lados da armação. Óculos 
escuros são necessários ao 
dirigir conversíveis, andar 
de patins ou bicicleta.

Ar puro
O ar puro não é apenas 

benéfico para os pulmões, 
coração e vasos sanguíneos. 
As córneas de seus olhos tam-

bém captam oxigênio direta-
mente do ar. Por que fazem 
isso? Porque elas não têm 
suprimento  próprio de oxi-
gênio. Ao estar em uma sala 
enfumaçada e abafadadeve-
mos frequentemente aliviar 
os olhos pegando um pouco 
de ar fresco. Além disso, usu-
ários de lentes de contato de-
vem ter um “dia do óculos” 
de vez em quando, para dar 
um descanso aos olhos.

Computador
Estudos tem comprova-

do que períodos intensos 
de trabalho de frente a 
um computador e com os 
olhos fixos na tela, deixam 
os olhos muito secospor-
que piscamos com muito 
menos frequência. Por isso 
é importante fazer inter-
valos regulares, dando um 
descanso aos olhos. Desvie 
o olhar da tela e olhe para 
pontos distantes dela, abra 
e feche os olhos de vez em 
quando e faça um esfor-
ço consciente para piscar. 
Yoga para os olhos – veja 
nossas dicas de exercícios 
para os olhos – também 
pode ajudar a relaxá-los. 
Todas essas dicas vão aju-
dar a distribuir perfeita-
mente o filme de gordura 
que protege os olhos.

Higiene
Os olhos são uma parte 

do nosso corpo, isso é ób-
vio. Mas isso também signi-
fica que você deve sempre  
lavar as mãos antes de to-
car ou esfregar os olhos.

Cosméticos
Quem gosta de usar ma-

quiagem deve usar apenas 
produtos  antialérgicos e 
sem conservantes. Produtos 
que irritam os olhos agri-
dem a película protetora de 
gordura da córnea. A noite, 
é importante lembrar-se de 

remover o rímel, delinea-
dor e sombra de seus cílios 
e pálpebras.

Cremes para a região 
dos olhos

Quem usa cremes para 
a região dos olhos deve 
primeiro se informar mui-
to bem porque os produtos 
não devem conter óleos. 
Eles podem romper o filme 
lacrimal e causar alergias. 
Evite aplicar cremes faciais 
diretamente na área ao re-
dor dos olhos.

Partículas estranhas
As partículas estranhas 

podem danificar a  córnea 
e fazer com que a parte in-
terna do olho inflame. Mas 
tenha cuidado: se uma par-
tícula estranha perfurar a 
córnea, ela fechará. O dano 
pode não mais ser visível 
externamente. Se você es-
fregar seus olhos nesta con-
dição,  poderá  causar pe-
quenas lesões e escoriações, 
por isso é essencial que você 
consulte um oftalmologista. 
Se necessário, seu oftalmo-
logista removerá as partí-
culas estranhas e receitará 
medicamentos para aliviar a 
inflamação e a dor.

Queimaduras químicas
Corrosões são, frequen-

temente, causadas por áci-
dos ou soluções alcalinas, 
encontradas no calcário ou 
produtos de limpeza do-
méstica. A membrana ocu-
lar ou a córnea podem ser 
lesadas diretamente. O 
olho deve ser imediatamen-
te lavado, para se retirar as 
substâncias com a lavagem 
ou diluí-las. Caso não haja 
solução aquosa esteriliza-
da ao alcance, lavar pre-
ferencialmente com água 
mineral ou da torneira. Em 
seguida, procurar um oftal-
mologista imediatamente!
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A operação investiga 
o período em que o 
deputado Gony Ar-

ruda era Secretário
Na manhã desta sex-

ta-feira (04), o Ministé-
rio Público do Estado do 
Ceará (MPCE) realizou a 
operação “Bola da Vez”, 
deflagrada pelo Grupo 
de Atuação Especial de 
Combate às Organiza-
ções Criminosas (GAECO) 
e que resultou na prisão 
de cinco pessoas. A ope-
ração investiga o desvio 
de recursos públicos por 
meio de convênios cele-
brados entre a Secreta-
ria do Esporte do Estado 
do Ceará (SESPORTE) e 
associações esportivas, 
entre os anos de 2009 e 
2013, período em que o 
deputado estadual Gony 
Arruda estava à frente 
da pasta. 

A ação contou com 
o apoio da Procurado-
ria dos Crimes contra a 

A Comissão de Edu-
cação do Senado 
Federal, aprovou 

dia 1º de novembro, 
um projeto que eleva a 
vaquejada e o rodeio à 
condição de manifesta-
ção cultural nacional. 
Essa decisão não lega-
liza definitivamente o 
evento, mas é o primei-
ro passo para reverter 
a decisão do Supremo 
Tribunal Federal (STF), 
que tornou ilegal a prá-
tica desses eventos.

O projeto já passou 
pela Câmara dos Depu-
tados e teve total em-
penho e apoio do depu-
tado federal, Líder do 
Solidariedade e presi-
dente do partido no es-
tado do Ceará, Genecias 
Noronha. “A inclusão da 
vaquejada como patri-
mônio cultural é mais 

O presidente da Câ-
mara Rodrigo Maia 
garantiu ao depu-

tado federal Genecias 
Noronha que irá insta-
lar a comissão especial 
da Proposta de Emenda 
à Constituição - PEC nº 
270/2016, apresentada 
hoje, que define a práti-
ca de rodeios e vaqueja-
das como expressão ar-
tística e cultural e como 
patrimônio imaterial 
brasileiro e transforma 
a atividade em modali-
dade esportiva. 

Maia participou de 
evento dia 25/10 no 
salão nobre da Câmara 
com representantes da 
atividade e parlamenta-
res que defendem a va-
quejada.

No início do mês, o Su-
premo Tribunal Federal 
(STF) julgou a vaquejada 

MPCE faz Operação “Bola da Vez” e investiga 
desvio de verbas da Sesporte

Administração Pública 
(PROCAP) e Núcleo de 
Investigação Criminal 
(NUINC) e das Polícias 
Militar e Civil. De acor-
do com os promotores 
de justiça do GAECO, 
o desvio de recursos 
públicos se dava atra-
vés da celebração de 
contratos ou convênios 
entre a SESPORTE e vá-
rias entidades despor-
tivas, cuja finalidade 
seria a realização de 
atividades recreativas 
direcionadas a pessoas 
idosas e deficientes, de 
comunidades carentes. 
Os planos de trabalho 
dos convênios eram 
modificados de modo 
a permitir pagamentos 
indevidos, sem a con-
traprestação de servi-
ços ou do material su-
postamente adquirido. 
Segundo o GAECO, os 
desvios podem chegar a 
47 milhões de reais.

Foram expedidos 
pelo juízo da 16ª Vara 
Criminal da Capital seis 
mandados de prisão, 
sendo quatro preventi-
vas (Fernando Antônio 
Oliveira Marques, New-
ton Beviláquia Dias Jú-
nior, Raimundo Nonato 
Chaves Júnior e Fran-
cisco Raimundo Lima 
Filho). e dois mandados 
de prisões temporárias 
(Vera Silvia Bezerra da 
Fontoura e Clidenor 
Santos de Souza). Cinco 
deles já foram presos 
e apenas Fernando An-
tônio Oliveira Marques 
continua foragido, mas 
as buscas continuam.

Vale ressaltar ainda 
que Fernando Antônio 
Oliveira Marques, Rai-
mundo Nonato Chaves 
Júnior e Newton Bevilá-
quia Dias Júnior foram 
exonerados em 2013 
pelo então Secretário 
de Esportes Gony Arru-

da que na época alegou 
apenas como “decisão 
administrativa”. Sendo 
que Newton Junior já 
foi chefe de gabinete 
do próprio deputado e 
aparece como um dos 
doadores da campanha 
de Gony Arruda para o 
legislativo estadual.  

O MP cumpriu, ain-
da, buscas e apreensões 
em diversas associações 
desportivas e residên-
cias dos investigados, 
nestas últimas, algumas 
armas de fogo foram 
encontradas e apre-
endidas. A investiga-
ção abrangeu oitiva de 

testemunhas, quebra 
de sigilos telefônicos, 
bancário e fiscal, com-
plementados nesta fase 
com as buscas e apreen-
sões. Os promotores de 
Justiça aguardam a con-
solidação do trabalho e 
das oitivas para o ofere-
cimento da denúncia.

Após articulação de Genecias, 
presidente Rodrigo Maia 
promete instalar comissão para 
analisar PEC sobre Vaquejada

ilegal por entender que a 
prática seria crime am-
biental devido aos maus 
tratos com os animais. 
Rodrigo Maia afirmou 
que vai buscar diálogo 
com os ministros do STF 
para que embargos que 
contestem o parecer da 
Corte possam reverter a 

decisão que tornou ilegal 
a atividade. 

“Vamos construir um 
acordo, um marco legal 
para resolver o proble-
ma e dar clareza para 
sociedade e explicar 
que não há maus tratos 
aos animais”, afirmou o 
presidente.

BRASÍLIA

Genecias comemora aprovação 
pela Comissão de Educação do 
Senado de que vaquejada faz 
parte de nossa Cultura

do que justa. Trata-se 
de uma manifestação 
secular que passa de 
geração para geração, 
emprega milhares de 
pessoas no Ceará e fo-
menta a economia nos 
municípios pequenos de 
todo o Nordeste. É uma 
vitória do povo Nordes-
tino”, afirma Genecias 
Noronha.

Além dessa propos-
ta, ainda tramitam 

no Senado outros três 
projetos de lei com o 
mesmo intuito, sendo 
um deles uma propos-
ta de emenda à Cons-
tituição (PEC). 

Os parlamentares 
alegam que a vaqueja-
da faz parte da cultura 
nacional e também ar-
gumentam que é total-
mente possível manter 
a prática sem o sofri-
mento do animal.
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A 
prefeita eleita se 
informou a respeito 
da parte econômica 

e fiscal da gestão, onde 
constatou que o municí-
pio se encontra inadim-
plente, sem certidão ne-
gativa e com dívidas

A prefeita eleita de 
Canindé, Rozário Xime-
nes (PMDB), assumirá o 
mandato no dia 1º de 
janeiro de 2017 ten-
do como prioridades o 
enxugamento da má-
quina administrativa, 
a redução do número 
de cargos de confiança 

O 
deputado Sérgio 
Aguiar (PDT) in-
formou, durante o 

primeiro expediente da 
sessão plenária desta 
sexta-feira (04/11), que 
pretende lançar candida-
tura para a Presidência 
da Assembleia Legislati-
va. “Quero aqui firmar 
um compromisso de fo-
mentar o debate com a 
sociedade acerca de te-
mas que são de interesse 
público”, ressaltou.

A eleição para a pre-
sidência da Assembleia e 
da nova mesa diretora, 
de acordo com o regi-
mento interno, pode ser 
na última sessão deste 
ano ou na primeira sessão 
de 2017. O atual presi-
dente, deputado Zezinho 
Albuquerque, também 

Com 23 prefeitos 
eleitos e 18 vi-
ce-prefeitos, o 

PSD-PMB, que atua em 
bloco no Estado, ad-
ministrará municípios 
que somam 1,5 milhão 
de habitantes. O bloco 
se consolida como uma 
das principais forças 
políticas do Estado em 
apenas nove meses de 
criação. 

“A oficialização do 
trabalho em bloco dos 
dois partidos aconte-
ceu em janeiro deste 
ano e nesse período já 
mostrou força, capila-
ridade e, sobretudo, 

Prefeituras e vice-prefeituras eleitas do bloco PSD-
PMB somam 1,5 milhão de habitantes no Ceará

teve suas ideias acolhi-
das pelos cearenses”, 
destaca o presidente 
estadual do PSD e de-
putado federal, Do-
mingos Neto. 

Em nível nacional, 
o PSD foi um dos par-
tidos que mais cresceu 
no processo eleitoral 
encerrado no domingo. 
A legenda passou a con-
trolar o terceiro maior 
número de prefeituras, 
o que fortalece como 
um dos protagonistas 
para 2018. Com 10% dos 
municípios, o PSD ficou 
atrás somente do PMDB 
e do PSDB. 

“Esse resultado grati-
ficante tem uma grande 
parcela de responsa-
bilidade do presidente 
licenciado do PSD, o mi-
nistro da Ciência, Tec-
nologia, Inovações e 
Comunicações Gilberto 
Kassab. Desde que o 
partido obteve o regis-
tro definitivo do TSE, 
Kassab tem incansavel-
mente percorrido o Bra-
sil e levado as ideias do 
partido. O resultado foi 
comprovado pelas ur-
nas e consolidou o PSD 
como uma força política 
nacional”, concluiu Do-
mingos Neto.

Deputado Sérgio Aguiar se lança 
a Presidência da Assembleia 
Legislativa e ganha apoio

pleiteia a reeleição. Os 
dois fazem parte da base 
de apoio do governador 
Camilo Santana e estão 
procurando conversar 
com os colegas, em bus-
ca de apoio.

Ao fazer seu pronun-
ciamento, Sérgio Aguiar 
destacou sua formação 
acadêmica dele como 
economista, administra-
dor e advogado, e seu 
Mestrado em Gestão Pú-
blica e Modernização 
Administrativa, lembrou 
que presidiu as comis-
sões de Indústria, Comér-
cio, Turismo e Serviços e 
de Constituição Justiça e 
Redação. Destacou tam-
bém que foi procurador 
parlamentar da AL, além 
de conselheiro do Fundo 
Estadual de Defesa dos 

Direitos Difusos do Esta-
do do Ceará (FDID) e do 
Conselho de Turismo do 
Ceará.

Em aparte, o deputa-
do Carlos Felipe (PCdoB) 
ressaltou que o parla-
mentar tem honradez, 
compromisso e vontade 
de contribuir com a his-
tória da Assembleia. Já 
o deputado Ely Aguiar 
(PSDC) afirmou que a 
Casa precisa ter determi-
nação e eleger uma cha-
pa para a Mesa Diretora 
independente do Gover-
no do Estado.

A deputada Dra. Silva-
na (PMDB) parabenizou o 
parlamentar e salientou 
sua força e perseveran-
ça. O deputado Joaquim 
Noronha (PP) disse que 
“o parlamentar tem legi-
timidade, tradição polí-
tica na família e compe-
tência”.

O deputado Audic 
Mota (PMDB) acrescen-
tou que a candidatura 
demonstra a indepen-
dência do Parlamento. 
“Está usando um direito 
de propor e se colocar à 
disposição. Agora temos 
dois pré-candidatos da 
mesma base, e isso dá 
respeito ao Parlamento 
cearense”, salientou.

Rozário Ximenes deve receber 
gestão municipal em Canindé 
pior do que imaginava

e projetos voltados ao 
fortalecimento do turis-
mo religioso.

Outra preocupação, 
segundo ela, é que hoje 
o município está inadim-
plente, não tem certidão 
negativa e acumula dí-
vidas superiores a R$ 4 
milhões com repasse de 
empréstimos consigna-
dos – o dinheiro é des-
contado dos salários dos 
servidores, mas não é re-
passado ao banco. 

Rozário anunciou, em 
entrevista, nesta quar-
ta-feira ao Jornal Alerta 

Geral (Rádio FM 104.3 – 
Expresso Somzoom Gran-
de Fortaleza + 21 emis-
soras no Interior) que, 
em janeiro, receberá 
em Canindé o Secretá-
rio de Turismo do Esta-
do, Arialdo Pinho, para 
reunião com lideran-
ças religiosas e da CDL 
para debater os projetos 
“Corredores religiosos” 
e “Caminhos de Assis’’, 
buscando viabilizar jun-
to ao estado apoio finan-
ceiro e de que conste no 
cronograma de grandes 
eventos no Ceará. 
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Durante todo o dia 
de ontem, 1º de 
novembro, ocor-

reu a primeira reu-
nião entre o prefei-
to eleito nas últimas 
eleições municipais 
de Crateús, Marcelo 
Machado, sua equipe, 
e parte da equipe da 
atual gestão de Cra-
teús, que tem como 

A Administração Cons-
truindo Um Novo 
Tempo iniciou, atra-

vés da Secretaria de Es-
portes, o Campeonato 
Parambuense de futsal 
Master e Sub-15.

As duas categorias es-
tão realizando os jogos 
ao mesmo tempo e mais 
uma vez o esporte param-
buense é valorizado pela 
Administração Municipal.

Um grande público 
compareceu ao Ginásio 
Edvaldo Mateus Noronha 
(Bairro Brasília) para pres-
tigiar a abertura oficial do 
Campeonato, que ocorreu 
dia 20 de outubro. 

Os jogos serão realiza-
dos em dois grupos A e B, 
com as equipes: 

A 
Administração Cons-
truindo Um Novo 
Tempo, realizou, no 

dia 22 de outubro, através 
da Secretaria de Educação 
uma grande festa para ce-
lebrar e comemorar o dia 
do professor no município.

O evento foi marcado 
pela grande participa-
ção dos homenageados, 
organização e mais uma 
premiação que bate re-
corde no município.

Cada professor rece-
beu de prêmio da Admi-
nistração Municipal R$ 
350,00 pelo reconheci-
mento do grande traba-
lho que os mesmos de-
senvolvem pela educação 
parambuense e um lindo 
copo personalizado.

Professores são homenageados em grande festa pela 
gestão municipal em Parambu

Como incentivo e re-
conhecimento, foram 
premiados também, to-
dos os professores que se 
destacaram no SPAECE, 
com a quantia de 500,00. 
As escolas que também 
se destacaram recebe-
ram uma linda comenda 
(Troféu).

A Prefeita Keylly No-
ronha saudou os profes-
sores, agradecendo pela 
presença e destacando 
a homenagem merecida, 
aqueles que tanto tem 
feito pela educação do 
município de Parambu.

O Deputado Federal 
Genecias Noronha, des-
tacou em seu pronun-
ciamento, a importância 
de cada professor, para 

o sucesso nos avanços 
da educação nos últimos 
tempos. Disse que esta-
va muito feliz em poder 
celebrar esse momento 
especial com todos.

A Deputada Aderlânia 
falou sobre o verdadeiro 
papel e valor do profes-
sor parambuense e para 
com sua dedicação, que 
vem se destacando nos 
últimos anos.

A Secretária de Educa-
ção Keyla Torquato tam-
bém agradeceu a todos 
pelo desempenho e de-
dicação com a educação 
do município e disse estar 
muito feliz em poder ao 
lado da Administração Mu-
nicipal proporcionar um 
momento de grande con-

fraternização como este.
A grande festa teve a 

participação do Humoris-
ta nacionalmente conhe-
cido, Zé Modesto e do Se-

resteiro Derlan Alves.
Várias autoridades 

prestigiaram o evento, 
como Secretários Muni-
cipais, Vereadores e o 

prefeito eleito Filho No-
ronha e o vice-prefeito 
Júnior Noronha.

 Por: Serafim Santos  
e Rubens Filho

Iniciado o campeonato parambuense de futsal Master e Sub-15

CRATEÚS

Prefeito eleito Marcelo Machado inicia transição de 
governo em Crateús

prefeito o advogado 
Mauro Soares. 

Na ocasião do en-
contro, que foi reali-
zado no gabinete do 
prefeito, foram dis-
cutidas assuntos de 
procedimentos refe-
rentes a transição e a 
colaboração da atual 
gestão em repassar 
todas as informações 

de como se encontra 
o município.

O prefeito eleito 
Marcelo Machado es-
pera que tenha suces-
so na transição e que a 
atual gestão colabore 
com o que for preciso 
para que sua gestão já 
no inicio de 2017 co-
loque em pratica seu 
modo de administrar.

Master: Grupo A - Au-
dax, Juazeiro, Beleza e 
Rio Mon. Grupo B - Alvi-
negro, Juventude, Nova 
Geração e Renovação.

Sub-15: Grupo A - Ca-
nafístula, CFS (Cicero 
Ferreira dos Santos), Ju-

azeiro, Malaquias e Au-
dax. Grupo B: Oiticica, 
Rio Mon, Francisco Alves 
e Brasilia.

Na abertura acontece-
ram quatro jogos, 2 Mas-
ter e 2 Sub-15, com os 
seguintes resultados:

Master: Juazeiro 2 x 
Rio Mon 0; Audax 2 x Be-
leza 6. Sub-15: Malaquias 
0 x Canafistula 3; Juazei-
ro 3 x CFS 12.

Os jogos acontecerão as 
terças e quintas a partir das 
18h no Ginásio da Brasilia.

Para o Secretário Ha-
roldo Feitosa a festa de 
abertura superou as ex-
pectativas. O mesmo 
agradeceu ao público 
presente, a equipe da 
secretaria e reforçou o 
convite para que todos 

acompanhem as próxi-
mas rodadas.

O Campeonato tem o 
patrocínio e apoio da Admi-
nistração Construindo Um 
Novo Tempo, através das 
Secretaria de Esporte e da 
prefeita Keylly Noronha.
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O presidente da Fede-
ração Cearense de 
Futebol, Mauro Car-

mélio, recebeu, na tarde 
desta segunda-feira (31), 
o mandatário do Boa Via-
gem Esporte Clube, Ar-
naldo Cavalcante. O mo-
tivo da visita foi a busca 
da reativação do Galo do 
Sertão e a apresentação 
do plano de trabalho do 
clube para 2017.

De acordo com o pre-
sidente do Boa Viagem, 
no primeiro semestre do 
próximo ano o clube irá 
focar na reorganização 
do time, já visando a dis-

O 
Instituto de Desen-
volvimento Institu-
cional das Cidades 

do Ceará (Ideci) entre-
gou, dia 1º de novem-
bro, ao prefeito de Tauá 
Júlio César e a Secretá-
ria de Planejamento, So-
corro Almeida, a minuta 
de lei do Plano Diretor 
Participativo de Desen-
volvimento Urbano do 
município. O documento 
é resultado do acordo 
de cooperação técnica 
firmado em outubro de 
2015.

O Plano Diretor tem 
como objetivo principal 
disciplinar o desenvol-
vimento municipal, ga-
rantindo qualidade de 
vida à população, bem 
como preservar e conser-
var os recursos hídricos, 
além de nortear ações 
do município em aspec-
tos econômicos, sociais, 

No estádio Serjão, 
no inicio de no-
vembro, foi reali-

zada a grande final do 
campeonato municipal 
de futebol de campo de 
Boa Viagem. Partida en-
tre as equipes Boa Vista 
e Internacional do Xique 
Xique. 

O confronto no tem-
po normal terminou em-

Prefeito Julio César recebe minuta de Lei do Plano 
Diretor de Tauá

físico-territoriais, eco-
lógicos, administrativos, 
históricos, turísticos e 
culturais.

Para o diretor de Pla-
nejamento Municipal do 
Ideci, Fernando Mota, o 
plano buscará fazer com 
que o município se de-
senvolva de forma orga-
nizada, garantindo assim 
melhorar a qualidade de 
vida dos Tauaenses. “A 
conclusão deste traba-
lho é a prova cabal de 
que trabalhando junto 
aos municípios cearen-
ses, o Estado do Ceará, 
por meio do Ideci, conta 
com todas as ferramen-
tas para seguir firme no 
caminho do seu desen-
volvimento”, concluiu 
Fernando.

O documento apre-
senta os resultados da 
análise e diagnósti-
co do município, bem 

como as diretrizes do 
uso e ocupação do solo 
e instrumentos de or-
denamento, além de 
mapas e propostas de 
macrozoneamento. Até 
o dia 22 de novembro, 
o documento ficará dis-
ponível para consulta 
pública, ao final desse 
prazo serão realizados 
os ajustes necessários e 
posteriormente subme-
tido à Câmara Municipal 
para votação e aprova-
ção da Lei. O plano irá 
orientar o crescimento 
da cidade pelos próxi-
mos 10 anos.

O prefeito entende 
que o planejamento ur-
bano não é uma ação 
para o curto prazo. A sa-
tisfação dele é saber do 
legado que ficará para o 
município. “A elaboração 
deste plano representa o 
nosso compromisso com 

o futuro de Tauá”, afir-
mou. Na oportunidade o 
prefeito Júlio César des-
tacou a importância da 
parceria com o Instituto 
em prol desse instrumen-
to de desenvolvimento 
urbano para a cidade.

Para chegar ao re-
sultado apresentado, a 
equipe técnica do Ideci e 
da prefeitura municipal 
de Tauá, promoveu um 
amplo debate, através 
de audiências públicas, 
oficinas e reuniões técni-

cas, envolvendo a socie-
dade civil, organizações 
não governamentais, po-
der executivo municipal 
e instituições estaduais, 
respeitando sempre os 
princípios do Estatuto da 
Cidade.

Boa Vista vence Internacional 
do Xique Xique nos pênaltis e é 
Campeão do Municipal Série A 
de Boa Viagem

patado no placar de 0 a 
0. As duas equipes en-
traram em campo sem 
vantagem nenhuma, 
e as duas equipes te-
riam que vencer o jogo 
para saber quem seria o 
grande campeão. 

Com o empate na 
partida, ocorreu a dis-
puta de pênaltis, onde 
a equipe Boa Vista ven-

ceu pelo placar de 4 a 
2, e assim se sagrou 
tricampeão da compe-
tição municipal de Boa 
Viagem. 

O campeonato é uma 
realização da secretaria 
de Esporte e Juventude 
do município de Boa Via-
gem e conta com apoio 
da Liga Boa-viagense de 
futebol.

Presidente do Boa Viagem 
Esporte Clube viabiliza junto a 
FCF a reativação do clube

puta da Taça Fares Lopes 
e da terceira divisão es-
tadual, e trabalhar as ca-
tegorias de base.

“Nós vamos cuidar do 
Boa Viagem Esporte Clu-
be, pois o Galo do Ser-
tão é um patrimônio do 
cidadão boa-viagense. 
Através dele, podemos 
fazer a inclusão social 
dos jovens, movimentar 
o esporte no município e 
contribuir para o desen-
volvimento econômico 
local”, afirmou Arnaldo 
Cavalcante.

Vale lembrar que o Boa 
Viagem já esteve presen-

te em sete edições do 
Campeonato Cearense 
Série A. A última partici-
pação do Galo do Sertão 
na primeira divisão esta-
dual foi em 2010, quando 
o clube terminou a com-
petição em 12º lugar.

“O Boa Viagem é um 
time jovem, porém ex-
periente. Imagino que 
todos irão ganhar com 
a reativação do Galo do 
Sertão, que tem tudo 
para voltar aos seus dias 
de glória e à primeira di-
visão do Campeonato Ce-
arense”, finalizou Mauro 
Carmélio.

BOA VIAGEM
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A prefeita eleita de 
Icó, Laís Nunes, de 28 
anos, do (PMB), pro-

tocolou dia 18 de outubro, 
os nomes que irão compor 
a comissão de transição 
do governo municipal. O 
advogado e ex-vice-pre-
feito Fabrício Moreira, 
será o coordenador geral 
da comissão dos eleitos.

A comissão atende 
uma instrução normati-
va do Tribunal de Contas 

O Prefeito Simão Pe-
dro, recebeu dia 04 
de novembro a visi-

ta do Deputado Estadu-
al, Agenor Neto, com o 
objetivo de realizar uma 
agenda de visita no mu-
nicípio de Orós, acompa-
nhando o Prefeito Simão 
Pedro, em obras e no an-
damento da gestão. 

Após as eleições, a 
população de Aco-
piara reclama que 

alguns serviços essen-
ciais prestados pela pre-
feitura estão inativos ou 
parcialmente paralisa-
dos, como: atendimento 
médico, falta de medica-
mentos nas UBS e trans-
porte de pacientes en-
fermos para Fortaleza. 

Segundo alguns cida-
dãos, a população não 
tem culpa se o atual pre-

O 
prefeito de Orós, 
Simão Pedro, es-
teve em Brasília, 

acompanhado da primei-
ra-dama, para apresen-
tar várias reivindicações 
em benefício do municí-
pio de Orós nos Ministé-
rios da República.

Prefeito de Orós Simão 
Pedro busca mais recursos 
em Brasília

Deputado Agenor Neto visita 
Orós e parabeniza gestão do 
prefeito Simão Pedro

“Como eu sempre 
falo, o Prefeito Simão 
Pedro, tem sido e vai 
ser um dos melhores 
Prefeitos do Ceará, e o 
povo de Orós concorda 
comigo após dar a maior 
maioria de votos da his-
toria do município na 
reeleição do Prefeito. 
Isso confirma o brilhan-

te que o Simão Pedro 
fez e fazendo em meio 
a tanta crise”.  Afirmou 
o Deputado Estadual, 
Agenor Neto.  

O vereador Louro da 
Barra, vereador João La-
zaro de Iguatu e amigos 
também acompanharam 
na visita do Deputado ao 
município de Orós.

Segundo o prefeito, vá-
rias reuniões foram mar-
cadas, com o intuito de 
alocar recursos à Orós. “O 
momento considerado de 
crise requer cautela, mas 
a Administração Municipal 
do Orós tem trabalhado 
intensamente para honrar 

com os compromissos”, 
destacou Simão Pedro. 

A Prefeita eleita de 
Guaramiranga, Rober-
landia Ferreira, também 
esteve acompanhando o 
Prefeito Simão Pedro, na 
busca dos recursos nos mi-
nistérios em Brasília. 

Ex-vice-prefeito vai coordenar 
comissão de transição de 
governo em Icó

dos Municípios (TCM). 
Recentemente o ministé-
rio público recomendou 
ao prefeito Jaime Júnior 
que perdeu as eleições 
para Laís Nunes, que se 
abstenha de praticar 
qualquer desmonte na 
máquina municipal.

O advogado Fabrício 
Moreira espera que te-
nha todas as informações 
possíveis da gestão e que 
a transição seja de cor-

dialidade entre as equi-
pes, principalmente para 
que no inicio da gestão 
de Laís Nunes não se te-
nha dificuldades em se 
manter serviços essen-
ciais ao município.

A prefeita eleita Laís 
Nunes é atualmente de-
putada estadual pelo PMB 
e casada com o ex-prefei-
to e ex-deputado estadu-
al Neto Nunes e formada 
em administração.

População reclama do desmonte 
na Prefeitura de Acopiara

feito e candidato a re-
eleição Dr. Vilmar Felix 
(PDT) não conseguiu a 
reeleição. De acordo com 
o prefeito eleito Antônio 
Almeida, as providências 
já estão sendo tomadas, 
com a entrada de denún-
cias no Ministério Público 
e no Tribunal de Contas 
dos Municípios (TCM). 

Antônio Almeida dis-
se ainda que nas suas 
gestões anteriores teve 
a hombridade de perma-

necer até o final de seus 
mandatos, pois o prefeito 
é eleito para cumprir com 
o seu cargo de gestor até 
o seu último dia à frente 
da administração pública. 
“Tive a hombridade de 
ter repassado às chaves 
da prefeitura para meus 
antecessores, Dr. Felipe 
Almeida e Dr. Vilmar Fé-
lix Martins e espero que o 
mesmo repasse as chaves 
no dia 1º de janeiro de 
2017”, ressaltou Almeida. 

ORÓS
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Após eleita prefei-
ta do município de 
Madalena, a atual 

vereadora Sônia Costa já 
busca em órgãos estadu-
ais e federais a viabilida-
de de projetos para com 
a sua cidade.

No inicio de novem-
bro, ela esteve em visita 

Depois da vitória o 
prefeito eleito Fe-
lipe Uchôa esteve 

em constantes visitas, e 
em uma dessa foi com a 
dona Dorinha, uma mu-
lher guerreira, batalha-
dora e que já sofreu e 
sofre muito na vida para 
sustentar sua família. A 
sua residência é a casa 
mais simples e humilde 

N o dia 14 de ou-
tubro de 2016, 
aconteceu a 1ª 

etapa de formação em 
BLOG para adolescen-
tes do projeto ELO de 
Saberes. A formação 
aconteceu na sala de 
informática do Polo de 
Convivência Social e 
Comunitária, localiza-
do na Avenida Voluntá-
rios da Pátria, S/N, Mo-
rada Nova– Acaraú-CE.

O deputado Carlos Fe-
lipe recebeu nesta 
tarde em seu gabi-

nete o futuro prefeito 
de Novo Oriente, Vanal-
do Moura, juntamente 
com a futura secretária 
de Saúde daquele mu-
nicípio,  Socorro Sales e 
Isabel Cristina,  que tam-
bém atuará na área. 

O deputado reiterou o 
seu apoio ao futuro pre-

Sônia Costa já viabiliza projetos 
junto a STDS para Madalena

a Secretaria do Trabalho 
e Desenvolvimento Social 
(STDS) juntamente com o 
Secretário de Assistência 
Social de Madalena Diego 
Gomes, colhendo infor-
mações sobre a situação 
que se encontra a Secre-
taria de Assistência So-
cial do município e que 

possa realizar um melhor 
planejamento e execu-
ção na área social peran-
te o órgão estadual.

Na ocasião a prefeita 
eleita foi recebida pelo 
secretário do Trabalho e 
Desenvolvimento Social 
do Estado do Ceará, Dr 
Josbertini.

Prefeito eleito Felipe Uchôa 
visita mãe de família e convida 
para receber a chave da 
prefeitura

do município de Umirim.
A dona Dorinha rece-

beu a visita surpresa do 
prefeito eleito Felipe 
Uchôa e foi convidada 
para a posse no dia 1º 
de janeiro para receber 
a chave da prefeitura 
do município Umirim ao 
lado do gestor que vai 
comandar o município no 
período de 2017 a 2020.

“Porque a prefeitu-
ra é do Povão, e vai ser 
com uma das pessoas 
que mais representa essa 
nossa gente, humilde e 
batalhadora, Dona Dori-
nha, que vai no dia 1º de 
janeiro receber as cha-
ves da prefeitura junto 
comigo, nossos amigos e 
nossa equipe de gestão”, 
falou Felipe Uchôa.

MADALENA ACARAÚ

NOVO ORIENTE

Projeto ELO de Saberes 
cria formação em blog para 
adolescente em Acaraú

O Projeto ELO de sa-
beres é executado pelo 
Instituto da Infância em 
parceria com o Conselho 
Municipal dos Direitos da 
Criança e do Adolescen-
tes – CMDCA, Governo 
Municipal de Acaraú e 
apoio da Fundação Itaú 
Social.

O objetivo do proje-
to é fomentar saberes 
de competência leitora 
e midiática, com vistas 

à garantia de direitos 
e melhoria de aprendi-
zagem das crianças e 
adolescentes de 7 a 17 
anos, para atuar melhor 
no mundo globalizado.

A formação é a pri-
meira de 4 temáticas que 
serão abordadas durante 
os meses de outubro e 
novembro, seguem ainda 
as formações em Aplica-
tivo, Jogos Virtuais e Al-
manaque Digital.

Vanaldo Moura viabiliza junto ao 
deputado Carlos Felipe R$ 150.000,00 
para saúde de Novo Oriente

feito e entregou docu-
mento que disponibiliza 
recursos no valor de R$ 
150 mil reais para aqui-
sição de medicamentos e 
equipamentos hospitala-
res para o município.

Com o recurso, oriun-
do de emenda parlamen-
tar do deputado, o pre-
feito eleito já poderá, 
logo que assumir, pro-
porcionar melhores con-

dições de atendimento à 
população.

O prefeito eleito, Va-
naldo Moura, agradeceu 
o empenho do parlamen-
tar e de que de sua parte, 
o povo de Novo Oriente 
pode contar de que ele 
sempre estará em busca 
de recursos junto aos ór-
gãos estaduais e federais 
para com o auxílio à seus 
conterrâneos.
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CAMOCIM

A 
Prefeitura Munici-
pal de Camocim, 
através da Secreta-

ria de Infraestrutura, está 
realizando obras de sane-
amento básico em todo 
o município. A ação teve 
inicio no final de setembro 
e tem por objetivo criar e 
adequar à rede de esgoto e 
drenagem para que em pe-
ríodos de chuvas não haja 
transtornos aos moradores. 
Os recursos para execução 
da obra são de aproxima-
damente R$ 67 milhões, 
adquirido pela Prefeitura 
junto ao Governo Federal.

Os trabalhos iniciaram 
pelo Bairro Olinda e ainda 

No último dia 03 
de novembro, 
o município de 

Granja completou 162 
anos de emancipação 
política com o show das 
bandas Taty Girl, Avine 
Vinny e Junior Vianna. 
O evento aconteceu no 
Complexo de Lazer do 
Beira Rio.

O pleno do Tribunal 
Regional Eleitoral 
do Estado do Ce-

ará (TER/CE) julgou dia 
20 de outubro o recurso 
eleitoral interposto pelo 
Vereador César Veras 
(PDT), que buscava a re-
forma da decisão do Juiz 
Eleitoral de Camocim, 
Washington Frota, que 

Camocim realiza a maior obra de saneamento 
básico do Ceará

Granja completa 162 anos em grande estilo

Mas além da festa, 
a prefeitura realizou 
uma extensa progra-
mação festiva que ini-
ciou uma semana antes 
com o lançamento do 
Livro “Sobre Vidas”, 
páginas de História e 
Genealogia, da escri-
tora granjense Marga-
rida Rocha de Sousa.

A semana ainda teve 
a confraternização dos 
Idosos com a escolha 
do Mister e Miss Me-
lhor Idade; a abertura 
da exposição “Momen-
tos” sobre a vida do 
Monsenhor José Maria 
Vasconcelos e o encer-
ramento da Semana do 
Bebê e do Circuito es-
portivo.

O prefeito Romeu 
Aldigueri avaliou de 

forma positiva toda a 
programação alusiva à 
comemoração dos 162 
anos de emancipação 
política do município 
de Granja. “Estamos 
felizes e temos que co-
memorar os 162 anos 
de nosso município, 
porque mesmo diante 
de muitas dificuldades 
enfrentadas em um 
ano de muita crise, não 
deixamos de garantir 

os serviços essenciais 
à população, nem de 
realizarmos obras de 
infraestrutura que são 
necessárias a nossa ci-
dade e ainda faremos 
muito mais”, garantiu 
o prefeito.

Homenagem
O aniversário de 

Granja também foi 
lembrado pelo Gover-
no do Estado com a 

produção de um vídeo 
contendo o hino e ima-
gens que caracterizam 
a cidade. O projeto 
prevê que os municí-
pios aniversariantes re-
cebam, cada um, o seu 
vídeo. A ideia é que es-
ses vídeos possam ser 
exibidos nas escolas, 
durante eventos, como 
forma de valorizar a 
história e a tradição de 
cada um.

se estenderão pelos bair-
ros Boa Esperança, Bra-
sília, Praia, Rodagem do 
Lago, Cidade com Deus, 
dentre outros. A última 
etapa antes do processo 
de esgotamento é chegar 
até a nova Lagoa de es-
tabilização (uma das téc-
nicas de tratamento de 
esgotos), onde será cons-
truída na comunidade do 
KM 8, próximo ao aterro 
sanitário do município. 

De acordo com o Se-
cretário de Infraestrutura 
do município, Leonardo 
Aguiar, a meta é deixar 
Camocim com o maior 
índice de cobertura de 

esgoto possível. Além de 
sua relevância em termos 
de saúde pública, a obra, 
ao longo de sua execução, 
vai gerar mais emprego e 
renda para os Camocinen-
ses que nela estão traba-
lhando. 

A prefeita Monica 
Aguiar enfatizou a impor-
tância da obra para toda 
população. “O nosso ob-
jetivo é melhorar as con-
dições de vida da nossa 
população. Todo esforço 
da nossa administração é 
no sentido de transformar 
Camocim numa cidade 
cada vez melhor para se 
viver”, destacou.

Candidatura de César Veras em Camocim 
é confirmada por unanimidade no TRE

indeferiu seu registro de 
candidatura, acatando 
pedido formulado pelo 
Advogado Marcos Coelho. 

Na ação foi alegado 
que César Veras não teria 
se desincompatibilizado 
de forma correta da UVC 
– União dos Vereadores 
do Ceará, entidade da 
qual é presidente, para 

ser candidato a reeleição 
no poder legislativo.  

Os membros do Tribu-
nal Regional Eleitoral do 
Ceará entenderam que 
César Veras agiu dentro 
do que determina a lei 
eleitoral e por unanimi-
dade, 6 votos a 0, deram 
provimento ao recurso, 
confirmando assim o re-

GRANJA

gistro de sua candidatura. 
César Veras obteve 

1.547 votos, tendo sido 
o quarto mais votado no 
resultado geral. O pró-
ximo passo da Justiça 
Eleitoral será decretar 
a decisão que já o tinha 
elegido e que ele exer-
ça assim ao seu segundo 
mandato consecutivo.
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Parabéns a pequena 
Lara Beatriz Veloso 

Bastos, 
filha do casal tauaense Fátima 

Veloso e Edmilson Bastos, 
aniversariante do dia 11 de 

novembro. Desejamos muitas 
felicidades, paz, saúde e sucesso.

Parabéns ao pequeno 
Henrique José,

 filho do casal tauaense 
Rafaela e Laerte Jr, que dia 
11 de novembro completa 

mais um ano de vida. Muitas 
felicidades, saúde e sucesso.

Parabéns ao jovem 
Renato Cidrão, 

filho do médico tauaense 
Dr. Ronaldo Cidrão, 

aniversariante do dia 25 de 
novembro. Desejamos muitas 

felicidades, paz, saúde e 
sucesso. 

Parabéns ao vereador 
parambuense 

Marcos Alex,
 que dia 05 de dezembro 

completou mais um ano de 
vida. Muitas felicidades, paz, 

saúde e sucesso.

Muitas felicidades, paz, 
saúde e sucesso ao vereador 

tauaense 
Claudio Régis, 

quedia 28 de novembro 
completa mais um ano de vida. 

Parabéns.

Felicidades ao policial 
do Ronda em Tauá, 

Richardson Duarte, 
que dia 12 de novembro 

completa mais um ano de 
vida. Desejamos paz, saúde e 

sucesso.

Felicidades ao empresário 
Lucas Gois,

 que dia 25 de novembro 
completa mais um ano de 

vida ao lado de amigos 
e familiares. Desejamos 

sucesso e paz.

Parabéns ao vereador 
do legislativo tauaense 

Wellington Júnior, 
que dia 1º de dezembro 
completou mais um ano 

de vida. Desejamos muitas 
felicidades, saúde e sucesso.

Parabéns ao empresário 
Laerte Júnior, 

aniversariante do dia 21 de 
novembro, que Deus conceda 

muita paz, saúde, felicidades e 
sucesso. 

Parabéns a jovem parambuense 
Luanna Sacha 

estudante de direito, filha da 
radialista Leiliane Teixeira da 
Novo Tempo FM, que dia de 22 

de outubro completou mais 
um ano de vida. Felicitações de 

amigos e toda família.

Muitas felicidades a secretária 
de Planejamento do 
município de Tauá, 

Socorro Almeida, 
que aniversariou dia 06 de 

novembro, desejamos muitas 
felicidades, paz, saúde e sucesso.

Parabéns ao jovem tauaense 
Félix Benevides, 

aniversariante do dia 24 de 
novembro, que Deus conceda 

muitas felicidades, saúde e 
sucesso. 
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O deputado estadu-
al e prefeito eleito 
de Caucaia, Nau-

mi Amorim, do PMB, 
fez uso da tribuna da 
Assembleia Legislativa 
durante a sessão do dia 
03/11, para agradecer 
aos caucaienses, pela 
vitória no pleito munici-
pal do domingo dia 30 de 
outubro. Naumi obteve 
80.756 votos, que o ele-
geram como o prefeito 
mais votado da história 
daquele município.

“Agradeço a cada 
um de vocês, caucaien-
ses que confiaram o seu 
voto em minha pessoa, 
podem ter certeza que o 
voto de vocês, será hon-

Naumi Amorim, do 
PMB, foi eleito 
dia 30/10, prefei-

to de Caucaia para os 
próximos quatro anos. 
Com 100% das urnas 
apuradas, Naumi obte-
ve 80.756 votos, o que 
corresponde a 54,23%, 
contra 45,77% do segun-
do colocado. 

“Só tem uma manei-
ra de eu conseguir retri-
buir à população: traba-
lhando diuturnamente. 
A população pode ficar 
tranquila que vai ter 
um prefeito que vai se 
empenhar para ofere-
cer melhores condições 

Naumi Amorim é eleito prefeito de Caucaia com 54% dos votos

Naumi Amorim agradece votação expressiva em Caucaia

de vida às pessoas, quer 
seja na saúde, na edu-
cação, no esporte, no 
turismo, na cultura, 
enfim onde o poder pú-
blico atuar”, explicou 
Naumi. O candidato 
disse ainda que deverá, 
antes de anunciar gran-
des projetos para o mu-
nicípio, “colocar a casa 
em ordem”.

Naumi Amorim as-
sume a Prefeitura de 
Caucaia ao lado da vice, 
Lívia Arruda. O prefeito 
eleito liderou a coliga-
ção “A Esperança de um 
Novo Tempo”, compos-
ta pelos partidos PMB, 

PSD, PT, PMDB, SD, PC 
do B, PTB, PSDC, PPL, 
PV, PMN, PDT, PHS e 
PRP. 

Localizado na Re-
gião Metropolitana de 
Fortaleza, Caucaia é o 
segundo maior colégio 
eleitoral do Ceará, com 
213.173 eleitores. O 
município tem 353.932 
habitantes e cerca de 
1.227,9 Km² de exten-
são. Considerada uma 
das mais importantes 
cidades do Ceará, Cau-
caia possui o 3º maior 
Produto Interno Bruto 
(PIB) do Estado e a 2ª 
maior população.

rado com muito traba-
lho”, destacou Naumi. 

O parlamentar 
também agradeceu 
a cada membro da 

equipe de sua cam-
panha eleitoral pelo 
empenho para que o 
resultado positivo nas 
eleições se tornasse 

realidade, e aos ami-
gos deputados, pelo 
apoio e pela recepção 
calorosa em seu re-
torno à Assembleia.


